

Medienmitteilung: Ausstellung Galerie St. Laurent Leukerbad

Ausstellung «mächtig – zart»

Die Künstlerin Madeleine Deckert stellt ihre Bilder unter dem Thema «mächtig – zart» vom Mittwoch, 06. September bis Samstag, 30. September 2017 in der Galerie St. Laurent in Leukerbad aus. Am Samstag, 09. September um 14:30 findet eine Vernissage mit kleinem Apéro statt.

Die Künstlerin Madeleine Deckert verbindet viel mit Amerika. Nicht nur ist sie mit einem Kalifornier verheiratet, sondern hat auch einige Jahre in Amerika gelebt und zahlreiche Reisen durch Nordamerika unternommen. Auch heute noch sind die dort erlebten Ereignisse prägender Bestandteil ihrer künstlerischen Arbeit und inspirieren immer wieder aufs Neue. Motiviert durch die zahllosen visuellen Eindrücke hat die Künstlerin viele verschiedene kunstgewerbliche Kurse besucht und viel Zeit und Energie in die autodidaktische Weiterbildung in den USA investiert. Ebenso hat sie bereits an vielen Ausstellungen teilgenommen. Ihre Kunst konzentriert sich vorwiegend auf Acryl, Aquarell und Mischtechnik, ebenso setzt sie Schwerpunkte im figurativ/abstrakten sowie im grafischen Bereich und Holzschnitt.

Erste Erinnerungen ans Malen sind die Jackson Ölkreiden, die Madeleine Deckert als Kind von ihrem Vater bekommen hat. «Die richtig schönen satten Farben sowie der Geruch, wenn eine Farbschachtel zum ersten Mal geöffnet wird.» führt sie dabei aus. Beim Malen versucht sie Eindrücke wiederzugeben, welche sie berührt haben, wie beispielsweise die Gegensätze von mächtig und zart. Während ihres kreativen Agierens, gelingt es der Künstlerin in eine andere Welt einzutauchen und komplett abzuschalten. Reines Bauchgefühl und handliches Geschick bringen die Farben auf die Leinwand. Die Malerei wirkt entspannend und ist zugleich ein wunderbarer Ausgleich zur extravertierten Arbeit als Gemeindepräsidentin. In der Galerie in Leukerbad stellt Madeleine Deckert ihre grossen Felsen- und Naturbilder aus und versucht damit, den Betrachter eben in diese Welt zu entführen.

Einladung

Die Vernissage mit kleinem Apéro findet am Samstag, 09. September 2017 um 14:30 in der Galerie St. Laurent, auf dem Dorfplatz von Leukerbad, statt und ist allen interessierten Personen zugänglich. Die Ausstellung dauert vom Mittwoch, 06. September 2017 bis Samstag, 30. September 2017 und ist täglich, ausser dienstags, von 14:00 – 17:45 geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Leukerbad, 06. September 2017



**LEUKERBAD
THERMIEN 51°**